

Tim Pengabdian USK Beri Edukasi Kesehatan di Pesantren Tahfidz Qur'an Jami' Baitusshalihin

Category: Aceh, News

written by Redaksi | 25/08/2024



ORINEWS.id – Tim pengabdian dari Universitas Syiah Kuala ([USK](#)) menyelenggarakan kegiatan pengabdian masyarakat di Pesantren Tahfidz Qur'an Jami' Baitusshalihin, Desa Ceurih, Kecamatan Ulee Kareng, Kota Banda Aceh, pada Minggu (25/8/2024).

Kegiatan ini berfokus pada peningkatan kesadaran para santri mengenai pentingnya menjaga kebersihan dan kesehatan serta penggunaan obat yang benar dan bijak.

Kegiatan yang dipimpin Apoteker Tedy Kurniawan Bakri, M.Farm, bersama dengan tim yang terdiri dari dokter Hijra Novia Suardi, SpFK, dan Apoteker Suryawati, M.Sc., merupakan bagian dari upaya USK untuk memberikan kontribusi positif kepada masyarakat melalui skema pengabdian yang dikelola oleh Lembaga Penelitian dan Pengabdian kepada Masyarakat. Kegiatan ini juga bekerja sama dengan dokter Shylvana Adella, M.Si dari Apotek Keluarga.

“Program pengabdian masyarakat ini merupakan upaya kami untuk memberikan edukasi tentang hidup bersih dan sehat serta penggunaan obat yang benar. Kami berharap para santri dapat tumbuh menjadi generasi muda yang sehat, cerdas, dan berakhlak mulia,” ujar Tedy dalam sambutannya.

Selama kegiatan berlangsung, para santri mendapatkan berbagai materi edukasi dari narasumber yang kompeten di bidangnya. Materi yang disampaikan meliputi pentingnya menjaga kebersihan diri dan lingkungan, cara menjaga kesehatan fisik dan mental, pengenalan berbagai jenis penyakit dan cara pencegahannya, efek samping penggunaan obat yang sembarangan, serta cara menggunakan obat yang benar sesuai anjuran dokter.

Selain itu, kegiatan ini juga diisi dengan demonstrasi cara mencuci tangan yang benar, sesi tanya jawab, dan pembagian vitamin kepada para santri. Fajrul, salah satu santri, mengungkapkan kebahagiaannya mengikuti kegiatan ini.

“Banyak hal baru yang saya dapatkan, terutama tentang pentingnya menjaga kesehatan dan cara menggunakan obat yang benar. Saya akan berusaha untuk menerapkan ilmu yang saya dapatkan dalam kehidupan sehari-hari,” katanya.

Kepala Pesantren Tahfidz Qur'an Jami' Baitusshalihin, Ustadz Khusnul, memberikan apresiasi terhadap kegiatan yang diselenggarakan oleh Tim Pengabdi USK ini.

“Kegiatan ini sangat bermanfaat bagi para santri dan masyarakat sekitar. Semoga kegiatan seperti ini dapat terus

dilakukan secara berkelanjutan,” ujarnya.

Pihak pesantren berharap, kegiatan pengabdian masyarakat ini dapat memberikan dampak positif bagi para santri dan masyarakat sekitar, serta menjadi langkah awal dalam upaya meningkatkan kualitas pendidikan. []